



29 de octubre de 2021

## JUSTICIA

### Ordena tribunal que se indemnice a oficial cesado

La extinta Policía Federal deberá indemnizar a Gabino Aragón, a quien destituyó por cometer actos de tortura contra un civil y no comprobarlo.

Por unanimidad, el pleno de la sala superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa aprobó el proyecto de la magistrada Magda Zulema Mosri y condenó a la autoridad al pago de las prestaciones de ley que **el agente dejó de percibir** por la remoción de su cargo.

## DERECHOSHUMANOS

### Alerta ONG por afán de perpetuarse de Ortega

La CIDH criticó la “impunidad estructural” y “crímenes de lesa humanidad” en el país centroamericano, con los que Daniel Ortega pretende mantenerse en el poder. Señaló que el clima de represión y cierre de los espacios democráticos son las herramientas con las que el régimen pretende extender; este año fueron detenidas “arbitrariamente” más de 30 personas, **incluidos siete precandidatos** a la presidencia, siguen presos.

## SEGURIDADPÚBLICA

### De un balazo sicario mata a periodista y se escapa

Si Balzac escribiera hoy *Las Ilusiones Perdidas*, su novela sobre periodismo; la centraría más en la tragedia y menos en la nostalgia. México, que en 2020 fue señalado como el país más letal para la prensa por Reporteros Sin Fronteras; confirmó anoche el epíteto en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, luego de que Fredy López Arévalo fuera ejecutado a la puerta de su casa, cuando llegaba de visitar a su madre acompañado de su esposa e hijos.

**López Arévalo**, un periodista con 30 años de trayectoria y actualmente director de la revista Jovel, es el noveno periodista asesinado en el País este año.

## NACIONAL



### Ni violación ni abuso, detenido murió por causas naturales

La FGR dictaminó que José Eduardo Ravelo **falleció el pasado 3 de agosto** víctima de neumonía y que no fue objeto de tortura ni violación por policías de Mérida. La dependencia explicó que se exhumó el cadáver y se practicó la necropsia, en la que se concluyó que el veracruzano padecía una enfermedad que le costó la vida y descartó relación con algún traumatismo recibido durante su detención. La Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAV) reclamó falta de sensibilidad al hacer públicas sus conclusiones.

## INTERNACIONAL

### Da grupo rebelde golpe al Gobierno de Yemen

La batalla que desde 2014 las fuerzas pro gobierno libran contra los rebeldes hutíes, apoyados por Irán, tuvo ayer un sangriento episodio. Un misil balístico fue disparado contra la casa del jeque Abdel Latif Al Qibli en Al Jawba, donde se celebraba una reunión entre líderes tribales que combaten junto a las tropas gubernamentales y 13 personas murieron. **En siete años de guerra** decenas de miles de personas, en su mayoría civiles, han muerto y millones han sido desplazadas.

## DEPORTES



### Entre errores y polémica, Rayados se corona a costa del América y va al Mundial

Al igual que hace dos años, un error defensivo de Las Águilas abrió la puerta para que Rayados le ganara un título, aunque ahora internacional. Monterrey será el representante de la Concacaf en el próximo **Mundial de Clubes**, a donde va por segunda ocasión en los últimos tres años. El gol del triunfo lo logró Funes Mori, quien solo empujó la pelota que un defensa del América dejó a su merced dentro del área. La jugada se fue a revisión por un reclamo de fuera de lugar que no prosperó, como tampoco lo hizo la protesta por una supuesta mano de Maxi Meza que pudo empatar el partido en el alargue.

## CULTURA

### Zuckerberg apuesta al mundo ‘a lo Matrix’ para poder crecer

Lo que en 1992 se mencionó por primera vez en la novela *Snow Crash* está cada vez más cerca de cualquiera que tenga una interfaz apropiada, luego de Mark Zuckerberg anunciara que su empresa propietaria de **Facebook, Instagram y WhatsApp** cambiará de nombre por *Meta*. El CEO dio detalles del nivel al que aspira, uno que lleve más allá la realidad virtual y en el que las experiencias sean aún más inmersivas y tengan un impacto directo en la vida real. Para lograrlo centró su interés en el metaverso, ese espacio alterno a la realidad, que permite al usuario experiencias intensas y complejas desde su silla.

